令和6年度 7月号 加賀市立河南小学校 校 長 三星 由紀子 加賀市山中温泉中田町二の25の1

がはいる人のをしっかりとい

毎日蒸し暑い日が続いています。子ども達は、朝から汗だくになりながら元気に登校しています。 長休みや昼休みの時間には、暑さに負けず、体育館や中庭、卓球場で楽しく遊ぶ姿が見られます。 教室でタブレット(タイピング練習)や図書室でじっくり読書を楽しんだり、ピアノを弾いたり、過ごし 方は様々です。熱中症に気をつけながら、水分を十分にとって活動するよう声かけをしています。

早いもので、I 学期も残すところあと数日となりました。4月から新しい学年になり、新たな学びがたくさんあったことと思います。7月は I 学期のまとめの月でもあります!いろんな事を振り返ってみてください。目標を見事達成できた人も惜しくも達成できなかった人も、ワクワクした気持ちで夏休みを迎えられるよう、ラストスパートをかけて勉強に運動にがんばってほしいと思います。

19日には信渡し(通知表渡し)が予定されています。お子さんと一緒に1学期を振り返り、どんなことができるようになったのか、どんなところを苦手としているのか等を話し合ってください。そして、この後の夏休み、どんなふうに過ごすといいか、どんなことにチャレンジしてみたいか、ぜひお子さんと話をしてみてください。夏休みだからできることに親子でチャレンジしてみてはいかが?



★分団会!

7月 16日に第2回分団会を行いました。 集団登校、自転車の乗り方、挨拶等についての 振り返りや夏休みの行事(ラジオ体操・子ども会)や

危険個所等について確認しました。





1学期たくさん本を借りたで賞

|位:井上 さき さん 56冊(6年)

2位:こうどう あずさ さん 54冊(1年)

3位:つちぐろ まこ さん 47冊(1年)

4位:竹本 とま さん 45冊(2年) 酒井 わこ さん 45冊(6年)





事故等に気をつけて楽しい夏休みを!

子どもたちの交通安全については、日頃より学校で指導していますが、ご家庭でも同様にされていることと思います。しかしながら、市内では、自転車の交通事故が引き続き発生しています。本校周辺では交通量が多く、急な坂道もあります。一歩間違えば大きな事故につながりかねない事案も発生しています。本校でも、ヘルメットの所持率・使用率100%をめざしていきたいと思いますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。交通事故に限らず、水難事故等にも充分気をつけてご家族で楽しい夏をお過ごしください。

横断歩道を渡るときに、停まってくれた車の方におじぎをする子ども達の姿が見られます。素敵な姿だなあと感心しています。先月、学校に「横断歩道を渡るときにペコっとお辞儀をしてくれた子どもがいて、とても気持ちがよかった。心がほっこりした。」という声が届きました。とっても嬉しかったです。



通知表について









今年度より、通知表の1学期と2学期の所見の記載はしません。(1,2年生のみ1学期は記載) 3年生以上の「総合的な学習の時間」についての記載は1,2学期のどちらかで記載します。

昨今、教員の働き方の見直しが進められ、教育委員会からも教職員の負担をできるだけ減らせるような工夫を求められています。(先生方が子ども達と向き合える時間や授業づくりの準備や教材研究の時間を増やすため)そこで通知表について、I,2学期は保護者との懇談がありますので直接話をさせていただき、3 学期については、懇談がありませんので 1 年間の成長について通知表に記載します。ご理解とご協力をお願いいたします。

8月13日(火)~8月16日(金)の期間は学校閉庁日となり、学校と電話がつながりません。その期間の緊急連絡先は、お子さんに関することは学校指導課(72-7886)に、学校施設に関することは学校庶務課(72-7970)に連絡してください。